



東京オリンピックも七月三日から始まり、

初日から柔道の金メダル、女子のソフトボールと金メダルラッシュ？アスリートの方たちの頑張りに頭が下がります。このコロナ禍の中で沈んでいる心を癒してくれるのが何よりです。一番嬉しかったことは二八日開催の体操の選手がこのコロナ禍の中で練習する場所も思うようにならなかったのか、それとも農業が体を鍛える場と思っただのか、私の想像だが、農業も一つの練習の場とした結果、金を獲得したと報告があり、橋本選手に大喝さい、農業にあまり魅力を感じていない若者に一石を投じてくれたと感無量。

コロナの感染は少し治まると思っていたが、専門家が提言したように変異株が猛威を振りつつあり、今後どうなるかとても心配。オリンピックも楽しみが薄れそう？だが、頑張っている選手たちを心から応援したい。

こもれびの家の学童も七月二一日（水）から始まり、またまた元気な一日が沸騰している。ゆっくりしている宅老の方たち遠くから聞こえる声や足音に励まされ、元気にしている。子供たちの音はリズムがあり元気になる。

今年は暑くなるのが早く、六月の終わりがから、こもれびの家の前で水浴びが始まり、それが楽しく午前中は終わり、さっぱりした気持ちで昼食、昼寝をする。その日に学童の子供たちも加わり、一緒にはしゃぐ、学童の子供たちも小さいころを思い懐かしんでいる。その光景はとても良い。

七月二八日（水）一七人の学童で広川町にある陶芸教室に思い思いの陶器を作りに行く。「楽しかった」、「思うように作れなかった」と言う子供たち、大人になった時少しでも参考になればと願う。

八月からは近所の濱田さん（トロンボーンの奏者）から、週一回楽器を習うことにしている。こういう時代だからこそ、音楽に親しみ、心豊かに成長してほしいと、忙しい濱田さんをお願いした。快く引き受けてくれる。十一月のクリスマス会が楽しみ。この練習に近くから遠くから聞こえる音に、託児の子供たち、お年寄りも参加できている・・・。

七月七日（水）七夕祭りをする。皆それぞれ願い事を七夕様にたくした。この後はきっと良いことがあると信じ気持ちがさわやかになる。

七月十日（土）救急救命教室、昨年コロナで、できなかったが、今年はこもれびの家で、スタッフの救命教室として行う。皆、竹下先生の教えにとても勉強できたと感じている。来年は、地域の方と共に一緒に教室に参加できることを願うばかり。

この暑さ、熱中症にならないよう、小まめな水分・塩分補給と食事、身体を動かすことで熱中症にならないよう気を付ける事を皆で確認している。
コロナも同じ・・・。

理事長 毛利赫子

デイサービスのようすです



笹の飾りつけです。



七夕飾りを作りました。



参加者全員で練習しました。



救急救命教室。みんな真剣に参加。

●8月の誕生日

- 5日 高山洋子 さん
- 10日 永石洋子 さん
- 30日 原志保子 さん
- 30日 山田利孝 さん

託児と学童のようすです



蒸気機関車を見に行きました。



消防車がやってきたよ。

☆託児の子どもたちの様子☆

- ☆山本ゆうた・・・男の子1人。ちょっと押され気味な所もありますがゆうたの優しさとのんびりした所が引き立ちます。優しいトーンでお喋りしています。
- ♡永石りこ・・・うんちをする時顔をまっかにして涙をポロポロ（苦笑）でてるものは特特大（笑）毎回びっくりです。
- ♡川浪とき・・・7月で1歳になりました。3人姉弟の末っ子とあってかしっかり者というより甘え上手。皆からの愛を沢山もらって育てているのがよくわかります。
- ♡樋口ゆい・・・つかまり立ちをしテーブルやトランポリンのまわりをつたい歩きしています。お友達も大好きでハイハイをし寄っていく姿がありますよ。
- ♡鍋島ももか・・・水遊びが大好きで、水を怖がる事ありません。その時の衣服の着脱もバッチリ。すごいねももか。♡
- ♡ハートランド・アイ・・・最近、日本語と英語の比率が逆転しつつあります。子どもの順応性ってすごいなあとあいを見ていて思います。
- ♡谷口いと・・・声が大きく表情豊か。にぎやかな女の子です。未満児さんが寝ている時「〇〇が寝ているよー」と大きな声でお知らせしてくれます。（笑）
- ♡前田さやか・・・幼稚園の夏休みの間利用してくれています。来所するたびに成長しててたのもしい限りです。小さいお友達のお世話もしてくれて助かっています。



たらいで水遊び
とても涼しいです。



絵本。楽しいなー



すいか。おいしいー！！



岩の上。高いぞー



学童のみんなで陶芸教室に行きました。



お皿をつくりました。



ハンドベル。きれいな音。

●8月のうた



オバケなんてないさ



アイスクリームのうた